

BONNE ANNEE 2026

Comme d'accoutumée, Christophe LEROY, Directeur-Coordinateur du Groupe Ozanam Lille a présenté ses vœux aux élèves et étudiant(e)s du Groupe.

Des vœux adressés aux adultes de demain, pour qu'elles et ils puissent avancer en confiance, en les encourageant à être solidaires, optimistes, enthousiastes et attentifs aux autres.

Dans cette dynamique, nous vous adressons de la part du conseil d'administration, des équipes de direction, de la communauté pédagogique et éducative, du personnel, des associations de parents d'élèves, des stagiaires, des apprentis, des étudiants, des collégiens, des lycéens, des alumni du Groupe Ozanam Lille,

Nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2026 !

S'ouvrir, c'est grandir ensemble.

C'est accueillir l'autre avec confiance, reconnaître la richesse de nos diversités et faire du collectif une force durable.

C'est unir nos énergies, dépasser les frontières, créer des ponts entre établissements, entreprises et territoires.

C'est encourager la curiosité, la coopération, l'audace et la liberté de penser.

Dans un monde complexe, l'ouverture devient notre boussole, elle nourrit l'innovation, éclaire les choix et donne sens à nos projets.

Que cette nouvelle année 2026 nous invite à construire ensemble un avenir ouvert, confiant et créatif !

PORITES OUVERTES DE L'EPIL ET LE GROUPE OZANAM

Ce samedi 31 Janvier, dès 9 heures, les sites sont prêts à accueillir les visiteurs. Enseignants, élèves, toutes les communautés éducatives et administratives sont présentes.

La température extérieure est un peu fraîche, il ne pleut pas et le soleil doit être présent dans la journée. Donc, toutes les conditions sont réunies pour que cette journée soit réussie !



Les visiteurs sont nombreux, parents et jeunes découvrent les locaux, les laboratoires, les ateliers, les lieux de vie scolaire, de vie lycéenne et étudiante.



Ils sont émerveillés par la qualité et la quantité du matériel pédagogique, de la propreté des locaux.

Ils sont enthousiasmés par les contacts qu'ils ont avec les enseignants et les élèves rencontrés.



Quelques anciens élèves sont venus saluer leurs anciens professeurs et découvrir les nouveaux locaux et équipements.

Certains reviendront le 21 Mars matin, ainsi que d'autres parents et collégiens, ils seront les bienvenus.

Il vous est possible de faire une visite virtuelle de l'EPIL, en copiant ce lien dans votre navigateur ou en scannant le QR Code ci-contre :

<https://www.groupe-ozanam-lille.fr/portes-ouvertes/jpo-epil>



LE MOT DU TRESORIER

Objet : Adhésion à l'Amicale des anciens élèves de l'EPIL

Notre association, comme d'autres, rencontre des difficultés à renouveler le nombre de ses adhérents.

Ces dernières années, plusieurs fidèles anciens sont décédés, d'autres sont très âgés ou souffrants.

Et les jeunes, n'ont pas le même attrait vers l'esprit associatif que nous, nous avions à notre sortie du lycée, de plus, souvent ils poursuivent leurs études dans d'autres établissements.

Je remercie sincèrement, au nom de l'association, celles et ceux qui ont réglé la cotisation 2026, ils sont une vingtaine fin Janvier !

Je me permets de t'interpeller, car tu es l'un(e) de ceux (celles) qui a déjà participé aux activités et à la vie matérielle de notre Amicale.

Tu as peut-être oublié de régler ta cotisation 2026 ... Il n'est pas trop tard.

Ou peut-être, le fait de ne pas soutenir notre association repose sur d'autres raisons, si c'est le cas, n'hésite pas à le faire savoir, car cela nous permettra de nous remettre en cause.

En 2019, nous avons pu fêter les 100 ans de l'association, et si nous partageons ces propos avec toi, c'est parce que nous n'avons pas envie de la voir s'éteindre.

Notre souhait serait que l'on puisse retrouver des camarades de promotion avec lesquels nous n'avons plus de contacts, que nous ayons le réflexe d'évoquer l'existence de l'Amicale lors de nos rencontres avec d'autres anciens élèves, dans la vie professionnelle ou associative.

Nous sommes conscients que la période est compliquée pour nous tous mais nous gardons l'espoir car la majorité des anciens élèves de l'EPIL garde un bon souvenir de sa scolarité et reste attaché à son ancienne école.

Un grand et sincère merci aux épouses des anciens décédés et à nos sympathisants qui nous aident financièrement.

Au plaisir de se retrouver

Daniel DEHON (51^{ème})

NB) Tu trouveras les modalités d'adhésion dans le mécano de Décembre page 7, en utilisant ce lien :

<https://www.amicale-anciens-epil.fr/wp-content/uploads/2025/12/Bulletin-Mecano-N%C2%B0358-Decembre-2025-BAT.pdf>



VIEILLIR EN BEAUTE... ET EN SAGESSE

*J'ai découvert ce texte dans la revue Découvertes éditée par les Petites sœurs des Pauvres,
il est de Félix Leclerc. D. Dehon*

**« Ce n'est pas parce que je suis un vieux pommier
que je donne de vieilles pommes. »**

Vieillir en beauté, c'est vieillir avec son cœur,
Sans remords, sans regret, sans regarder l'heure.

Aller de l'avant, arrêter d'avoir peur,
Car à chaque âge se rattache un bonheur.

Vieillir en beauté, c'est vieillir avec son corps,
Le garder sain en dedans, beau en dehors.
Ne jamais abdiquer devant un effort.
L'âge n'a rien à voir avec la mort.

Vieillir en beauté, c'est donner un coup de pouce
À ceux qui se sentent perdus dans la brousse,
Qui ne croient plus que la vie peut être douce
Et qu'il y a toujours quelqu'un à la rescousse.

Vieillir en beauté, c'est vieillir positivement.
Ne pas pleurer sur ses souvenirs d'antan.
Être fier d'avoir les cheveux blancs,
Car pour être heureux, on a encore le temps.

Vieillir en beauté, c'est vieillir avec amour,
Savoir donner sans rien attendre en retour,
Car où que l'on soit, à l'aube du jour,
Il y a quelqu'un à qui dire bonjour.

Vieillir en beauté, c'est vieillir avec espoir,
Être content de soi en se couchant le soir.
Et lorsque viendra le point de non-recevoir,
Se dire qu'au fond, ce n'est qu'un au revoir!

***Ne regrette pas de vieillir.
C'est un privilège refusé à beaucoup !***